



Gestärkt ins Leben



Projektträger Marktgemeinde St. Paul im Lavanttal
Platz St. Blasien 1
9470 St. Paul im Lavanttal
www.sanktpaul.at

Aktivitäten Die Gemeinde St. Paul im Lavanttal verfügt über zwei Volksschulen, eine Neue Mittelschule und das Stiftsgymnasium des Benediktinerordens mit rund 1.000 Kinder und Jugendlichen. Die Gemeinde hat sich das Ziel gesetzt, ihre Jüngsten zu unterstützen und zu fördern und sie zu selbstbewussten jungen Menschen zu erziehen.

Das Pilotprojekt wird für rund 60 Kinder an den Volksschulen St. Paul und Granitztal umgesetzt. Zur Erreichung der Projektziele ist es nötig, eine regelmäßige Betreuung über ein gesamtes Schuljahr anzubieten, damit sich neu erlernte Muster im kognitiven Bereich manifestieren können. Die dafür ausgewählten Pädagogen besitzen die Fähigkeit, Schüler und Schülerinnen im psychischen, physischen und kognitiven Bereich zu stärken. Erreicht wird das durch Maßnahmen im Bereich des Teambuildings und bei der Stärkung der Klassengemeinschaft. Auf die kognitiven Fähigkeiten der Schüler wird mit der Methode der Evolutionspädagogik eingegangen, um Lernblockaden zu lösen, Aufnahmekanäle zu öffnen und die koordinativen Fähigkeiten zu stärken.

Ziel Das Lernverhalten der Schülerinnen und Schüler wird positiv beeinflusst, indem: Lern- und Verhaltensblockaden gelöst werden, alle Aufnahmekanäle geöffnet werden und koordinative Fähigkeiten gestärkt werden. Ziel dieser 3-jährigen Pilotphase ist es, Erkenntnisse zu gewinnen, die es erlauben ein Konzept zu erstellen, welches eine nachhaltige Umsetzung im überregionalen Bereich ermöglicht.

Zeitplan März 2020 – Dezember 2022

Finanzen Gesamtkosten: EUR 31.810,08
LEADER Förderung: EUR 19.086,05

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union